

# *Cuba y Senegal dialogan sobre perspectivas de cooperación*

---



La Habana, 7 may (RHC) La embajadora de Cuba en Senegal, Saylín Sánchez, intercambió este 7 de mayo con autoridades de la región de Thiès sobre las perspectivas de la cooperación bilateral, señala una información fechada en Dakar.

En los encuentros con el gobernador y el alcalde de la ciudad senegalesa, la diplomática ofreció una actualización sobre el actual panorama caribeño.

Sánchez expresó su enérgico rechazo a la escalada agresiva del gobierno de Estados Unidos contra Cuba con la reciente activación del Título III de la Ley Helms-Burton.

La embajadora visitó también la sede regional del Partido de la Independencia y el Trabajo y los talleres de la reconocida manufactura senegalesa de Artes Decorativas.

En ambos lugares agradeció las muestras de respeto y admiración hacia la Revolución cubana y expresó la significación especial que tiene África para Cuba. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**